

Los jóvenes colaborarán en distintos proyectos municipales en el ámbito de la salud.

## **ENCUENTRO EN LA CASA CONSISTORIAL CON ALUMNOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO**

**Vva. de la Cañada, 14 de oct.2014.-** El alcalde, Luis Partida, ha mantenido un encuentro con un grupo de jóvenes villanovenses, becados en la Universidad Alfonso X el Sabio (UAX), que durante este curso van a colaborar en diferentes programas municipales en el ámbito de la salud. En la reunión también estuvieron presentes el concejal de Salud y Universidades, José Manuel Ávila, y el director del Observatorio de Salud del Mayor (OSM), Javier Gómez Pavón.

Como contraprestación por la beca recibida, los estudiantes, que cursan 3º y 4º de las carreras de Enfermería, Fisioterapia, Medicina, Odontología, Veterinaria e INEF, van a colaborar en el Programa “Muévete +” (España se Mueve), destinado a personas mayores; en el Programa Municipal de Prevención de la Obesidad Infantil, llevando a cabo mediciones antropométricas en los centros educativos, así como en la implementación local de la Estrategia de promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sanidad, realizando un mapa de recursos comunitarios.

### **Becas universitarias**

Cerca de 80 jóvenes de Villanueva de la Cañada han sido becados para cursar sus estudios en la UAX durante el Curso 2014-2015. Con ello se pretende dar la oportunidad a la población joven de realizar sus estudios superiores sin salir del municipio y ayudar a sus familias económicamente. La aceptación de una beca lleva consigo el compromiso por parte del adjudicatario de prestar servicios relacionados con el ámbito formativo de su carrera que asignarán tanto el Ayuntamiento como la Universidad.

La concesión de estas ayudas académicas es fruto del acuerdo de colaboración entre el Ayuntamiento y la Universidad Alfonso X el Sabio, cuyo campus se encuentra ubicado sobre suelo municipal.